

Abschlussfahrt Klassenstufen 10

In der zweiten Woche (18. September 2023 – 22. September 2023) nach den Sommerferien ging es für die Klassenstufe 10 zur Abschlussfahrt an den Gardasee nach Italien. Wir verbrachten fünf wunderschöne Tage italienischen Flairs mit sehr viel Eis, Pizza, Pasta und Sonne. So konnten wir vor den Prüfungen und vielen Arbeiten nochmals Kraft und Energie tanken. Am Montag, 18. September ging es gegen 9 Uhr los Richtung Gardasee. Nach 11 Stunden Fahrt waren die acht Lehrer*innen und 98 Schüler*innen endlich in Peschiera del Garda angekommen. Wir waren in unterschiedlichen kleinen Mobil-Homes (Bungalows) untergebracht. Diese haben wir am ersten Abend erstmals bezogen und sind in Ruhe angekommen. Das Highlight war, dass wir einen Pool am Campingplatz hatten. Diesen haben wir am Dienstag bei sonnigem Wetter ausgenutzt und Wasserball gespielt. Abends sind wir in die Innenstadt von Peschiera del Garda gelaufen und haben ein leckeres Eis gegessen. Am Mittwoch ging es für uns auf die Halbinsel Sirmione, dort verbrachten wir den Tag. Am Donnerstag ging es für uns einen Tag nach Verona. Hier schauten wir alle zusammen das Kolosseum an, danach durften wir in Kleingruppen die Stadt erkunden. Viele von uns machten einen Spaziergang zum Balkon von Romeo & Julia. An den Abenden durften wir mit Begleitung einer Aufsichtsperson an und in den Gardasee. Diesen erreichten wir vom Campingplatz aus in nur drei Gehminuten. Von dort konnten wir den Sonnenuntergang beobachten. Am Freitag waren wir nach 15 Stunden Fahrt und viel Stau wieder zurück in Ditzingen.

Wir bedanken uns bei allen Lehrerinnen und Lehrern, dass Sie uns diese Abschlussfahrt ermöglicht, organisiert und geplant haben!



Sabine Zimmermann, 10b